
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 744 /2022                                           Guaíba, 15 de julho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  158/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  488/2022  apresentado pelo Vereador

Graciano – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Quais os valores que foram gastos nos festejos farroupilhas no ano de 2019?

•Quais os valores que foram gastos nos festejos farroupilhas no ano de

2021?

•Quais são os planejamentos para os festejos farroupilhas do ano de 

2022?

•Já existem nomes e atrações para se apresentarem nesses festejos?

•Qual o local será os festejos farroupilhas 2022? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que considerando que nossa gestão iniciou no ano de

2021 não possuímos uma resposta precisa para o questionamento do ano de

2019.  Referente  ao  ano  2021:  a  Secretaria  teve  um  custo  em  torno  de

R$50.000,00. Considerando que a mesma contava com patrocínio da empresa

Corsan  que  aportou  o  restante  do  evento.  Referente  aos  demais

questionamentos,  estamos  em  fase  de  construção  do  próximo  festejo

farroupilha.  Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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